## **COMUNICADO**

## POR TERCER AÑO CONSECUTIVO, UNAH OCUPA PRIMER LUGAR EN INVESTIGACIÓN, SEGÚN RANKING SCIMAGO 2024

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) comunica a su Comunidad Universitaria y público en general lo siguiente:

Con gran orgullo compartimos la noticia de que, una vez más, la UNAH ocupa el primer puesto en el prestigioso ranking SCImago a nivel de Honduras. Este hito marca el tercer año consecutivo en el que nuestra institución destaca en materia de investigación científica.

Asimismo, en esta nueva edición 2024, nuestra Máxima Casa de Estudios figura a nivel de universidades en el puesto 2 en Centro América, 72 en América Latina y 136 a nivel de Iberoamérica, posiciones que destacan el arduo trabajo realizado en la promoción del conocimiento científico a nivel regional.

Agradecemos profundamente a los docentes e investigadores, cuyos trabajos e incansable dedicación en el campo de la investigación han sido fundamentales para alcanzar este logro significativo.

Además, deseamos expresar nuestras felicitaciones a la Universidad Tecnológica Centroamericana (Unitec) por su destacada posición como segunda institución en este ranking a nivel de Honduras. Reconocemos el papel pionero que desempeña como referente entre las universidades privadas.

Este nuevo logro en el Ranking SCImago refleja el compromiso continuo de la UNAH con la excelencia académica y la investigación científica de calidad, contribuyendo de esta manera al avance del conocimiento y la transformación de Honduras.

Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes", 4 de marzo de 2024

